

ご来校ありがとうございました

先週末の学校オープンには、多くの方にご来校いただきありがとうございました。天候を心配したマラソン大会でしたが、子どもたちの意気込みのおかげ(?)で、絶好の大会日和になりました。一人一人が自分の目標に向かってがんばり、それを

みんなで応援する、そんな子どもたちの姿に感動を覚えたのは私だけではなかったと思っています。

もうすぐ2月、3学期の折り返し点を迎えます。マラソンでのがんばりと同様、子どもたち一人一人が決意と希望を持って新しい学年に進級・進学できるように、各学級でラストスパートをかけてがんばっていきます。



6年生音楽(合奏「風を切って」)

★マラソン大会結果 (○数字は歴代記録の更新)

学年	距離	男子1位	記録	女子1位	記録
1年	1000m	■■■■■	① 4' 14" 9	■■■■■	5' 14" 0
2年		■■■■■	4' 39" 8	■■■■■	② 4' 26" 5
3年	1440m	■■■■■	6' 07" 4	■■■■■	6' 40" 5
4年		■■■■■	① 5' 41" 8	■■■■■	① 5' 41" 5
5年	2000m	■■■■■	8' 24" 6	■■■■■	① 8' 21" 1
6年		■■■■■	① 7' 45" 3	■■■■■	② 9' 02" 7

※上記以外の歴代記録更新者

2年女子:	■■■■■	(④4' 28" 7)	5年女子:	■■■■■	(④9' 36" 6)
6年男子:	■■■■■	(②7' 45" 7)	6年女子:	■■■■■	(④9' 21" 0)

■ブッセの販売（5年生開発商品）

5年生が社高校生活科学科（地域創生班）とコラボして商品開発した「三草茶に恋したブッセ」、その販売が25日（土）のマラソン大会後と26日（日）のB i oで行われ、両日とも大盛況に終わりました。特に、B i oでの販売には5年生全員が参加し、チラシを配っての集客や販売接客にがんばりました。子どもたちにとって、とてもよい経験になったと思います。購入いただきました地域の方やご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

↓神戸新聞(1/27 北播面)

地元食材生かし 多彩な商品考案

加 東

食と栄養をテーマに地域活動に取り組む社高校（加東市木梨）生活科学科の「課題研究卒業制作展」が26日、加東市社、やしろショッピングパークB i oで開かれた。地元の食材を生かした生菓子やカレーなど生徒たちが考案した多彩な商品が並び、買い求める大勢の人出でにぎわった。（中西大）

社高校生活科学科が卒業制作展

やしろの桃の洋菓子

三草茶使ったブッセ

同科の生徒たちは2年時から自らの関心を基に班に分かれて研究課題に取り組み、毎年、この時期に開発した食品を販売する形で展示を備えている。

この日は「食レジネス入班」がやしろの桃など地域の農産物を生かした洋菓子などを販売。「栄養班」は黒田庄和牛の歴史や肥育方法を学びレジネスを考えた「黒田庄和牛ぎゅぎゅつとカレー」、 「地方創生班」はマルヤナギ小倉屋と共同で開発した「スープで食べるもち麦豆乳クリーム」などを並べた。ブッセのそばでは「保育班」の劇も披露され、脚本や衣装、音楽など生徒

たちが考えた白雪姫を演じ、買い物客らの目を引いていた。

食レジネス入班の3年中濱未来さん(18)らが三草小の児童たちと連携し、三草茶や酒米山田錦の米粉で商品化した「三草茶に恋したブッセ」はこの日から発売が本格化。午前中で販売予定だった40個がすぐに売り切れた。

同小出身の中濱さんは、小学生時代に同科の生徒たちと共に三草茶のシューアイスを作った経験があり、その時の楽しい思い出から社高への進学を決めたという。今度は生徒の立場で児童らとブッセを開発した。

中濱さんは「3年間の集大成が形になりうれしい。今回の取り組みが子どもたちのいい記憶に残れば」と話していた。26日には同高で、生活科学科の生徒たちによる課題研究の発表会が開かれる。



大勢の買い物客の前で、自分たちで作った洋菓子などを販売する社高校生活科学科の生徒たち。いずれもやしろショッピングパークB i o。



①社高校の生徒と共に三草茶を使ったお菓子を売る三草小の児童たち
②三草小の児童たちのアイデアを取り入れ商品化された三草茶に恋したブッセ



■サイエンスショー

以前に学校便りでお知らせしてありますとおり、2月14日（金）13：30からサイエンスショーを開催します。学校で案内チラシを作成しましたので、本日、子どもたちに配付しています。平日で恐縮ですが、多くの方のご来校をお待ちしています。（三草こども園の4・5歳児も観覧します。）なお、2月初めには校区内の全地区で、同様のチラシ（カラー刷り）を回覧していただく予定です。

暖冬傾向ですが、さすがに体育館は冷えます。ストーブは用意していますが、上履きをお持ちの上、温かくしてお越しください。